



Lettre ouverte de FEDAIRSPORT
Fédération des Acteurs des Équipements de Sports et de loisirs
À l'attention des donneurs d'ordres et maîtres d'ouvrage

La crise de la COVID-19 perturbe fortement l'activité économique et sociale du pays et impacte le secteur de l'aménagement des équipements sportifs indoor et outdoor. La baisse significative de l'activité (moins 25 à 30 %) fait surgir de fortes inquiétudes de la part de tous les acteurs de la filière sportive.

Successivement, le premier confinement puis les élections municipales ont bloqué les procédures d'investissements chez de nombreux maîtres d'ouvrage. Depuis plus d'un trimestre, ces derniers ont la possibilité de lancer les appels d'offres. De nombreux dispositifs existent permettant à nos collectivités d'engager des investissements pour soutenir l'activité dans le domaine des équipements sportifs.

Malgré certaines déclarations qui se voudraient rassurantes de la part des pouvoirs publics, la profession constate un ralentissement flagrant des appels d'offres.

La filière des équipements sportifs et de loisirs est portée, en FRANCE, essentiellement par la Commande Publique. Tout un chacun sait qu'un appel d'offres peut prendre plusieurs mois avant l'établissement d'un ordre de service pour démarrage des travaux. La profession est inquiète.

Les équipements sportifs et de loisirs contribuent à la stabilité sociale et au bien-être de la population. Les élus et directions de service des collectivités y sont sensibles.

FEDAIRSPORT représente l'ensemble des acteurs de la filière des équipements de sports et de loisirs. FEDAIRSPORT est plus que déterminée à accompagner l'effort de ses adhérents dans l'aménagement du territoire pour les utilisateurs finaux que sont les scolaires, les clubs, les amateurs, les professionnels, etc. ; finalement tout individu en quête d'épanouissement personnel.

FEDAIRSPORT accompagne les collectivités désireuses d'entreprendre les démarches autour des équipements sportifs et de loisirs.

Pour cela : fedairsport@gmail.com

À l'approche des Jeux Olympiques 2024, Jacques BAILLET, Président de FEDAIRSPORT, invite l'État à soutenir les collectivités territoriales à reprendre les investissements afin d'aider les entreprises de construction d'équipements sportifs à traverser cette période de crise sanitaire : préserver les emplois, assurer l'économie et permettre la continuité de la filière sportive.

FEDAIRSPORT demande à tous ses adhérents d'être solidaires dans toutes les actions à mener pour combattre et enrayer cette deuxième vague destructrice qui met à mal le pays et nos entreprises.

Jacques BAILLET
Président de FEDAIRSPORT

